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Assemblée générale du 07 mars 2021 

Rapport du Président  

Comme chaque année, le travail des bénévoles au sein du CA avec le soutien 

de Céline, nous a permis de maintenir le cap.  

2020 a été une année très spéciale pour nous tous et dans tous les domaines 

de notre vie, vie familiale, sociale, travail, étude, et sportive. 

Malheureusement 2021 prend même tournure en ce début d’année et 

espérons que la vaccination nous permettra de revivre rapidement 

normalement.  

2020 n’a pas été négatif concernant le nombre de membres. La plupart des 

clubs ont augmenté leur nombre de membres.  Mais pour une majorité de 

clubs, cette crise s’est traduite par une perte de revenu financier d’un point 

de vue bar et petite ou grande restauration. 

Notre volonté est de maintenir le soutien financier à vos projets sportifs mais 

vu le manque de rentrée permis bateau, cette aide ne sera que partiellement  

possible en 2021. Vous devez nous aider dans la démarche permis bateau.  

Sur le plan sportif national et international de l’année 2020, rien de marquant 

puisque toutes les compétitions nationales et internationales ont été 

annulées et certaines reportées à 2021.  

Ce qui donne en 2021 : Céline et Olivier : HN 

Luna et Ibe : ESI 

Nathan Petit : ESA 

Une journée porte ouverte, un stage, une compétition dans une de nos 

disciplines devait permettre un dépistage d’un jeune talent … vous devez 

vous y associer car nous avons besoin de ESA afin de prévoir l’avenir de notre 

sport. 

 

 

 



 

En 2021 les modalités de subvention des fédérations sont d’applications. Les 

modalités d’application ne sont pas encore connues en ce qui concerne la 

subvention de fonctionnements. En 2021 nous serons ‘ quottés’ sur :  

- Nombre de membres (membres des clubs) – 50% 

- Nombres de cercles (clubs) – 25% 

- Nombres de sportifs sous statuts : HN, ESI, ESA – 10% 

- Nombres de cadres à vocation managériale (nombre de bénévoles 

ayant réussis une formation certifiée en la matière) y compris les 

arbitres (juges) et le nombres de cadres pédagogiques homologués 

après 2012 - 10% 

- Le respect des principes de bonne gouvernance en fonction d’une grille 

d’évaluation -5% 

Nous avons donc besoin de vous car le poids le plus important est le nombre 

de membres et le nombre de clubs. Nous demandons un sérieux effort aux 

différents clubs pour nous renseigner un maximum de membres. 

Comme nous vous l’avons déjà écrit nous recherchons activement des 

volontaires pour renforcer le conseil d’administration de la FFSNW.  

Je remercie l’ensemble des administrateurs pour le temps donné au 

développement de notre sport avec l’aide de Céline. Je vous proposerai donc 

de continuer à faire confiance aux membres du conseil d’administration et de 

leurs donner décharge pour l’année 2020. 

Je vous remercie pour votre attention.  

Je vous souhaite de passer une excellente saison 2021. 

Bernard Bonnet 

Président 


